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PUBLICIDADE DE DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA

DO ALENTEJO

REUNIÃO N. 1 de 3 de janeiro de 2024

Luís António Pita Ameixa, Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo:

Torna público, nos termos da alínea t) do n.2 1 do artigo 35.Q, conjugado com os n.s 1
e 2 do artigo 56., ambos do Anexo 1 à Lei n. 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara
Municipal de Ferreira do Alentejo, na sua reunião ordinária pública do dia 3 de janeiro
de 2024, tomou as deliberações constantes da minuta da ata com o n. 1/2024 e que
aqui se divulgam.

Para conhecimento geral se publica o presente edital que vai ser afixado nos locais
públicos do costume, bem como a sua divulgação na página do município em
http://www.cm-ferreira-alentejo.pt

Ferreira do Alentejo, 4 de janeiro de 2024

O Presideni unicipal,
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DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA
DO ALENTEJO

REUNIÃO N.° 1 de 3 de janeiro de 2024

B.2- Taxas. Bio resíduos

4/2024-Através do registo n2 10801/2023, de 29 de dezembro de 2023, o SAASR,

remeteu a informação referente ao objetivo da implementação da recolha de bio

resíduos para o início de 2024 nos produtores não domésticos, pelo que no âmbito da

taxa de resíduos aplicada aos utilizadores finais remete-se para a alínea a) do ponto 20

do parecer da ERSAR sobre o tarifário dos serviços de abastecimento, saneamento e

resíduos para 2024

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado de acordo com o

proposto”.

B.3—Edificação e Urbanização

5/2024- O processo com o registo externo 5491/2021 que diz respeito a edificação

situada na Rua Luís de Camões em Santa Margarida do Sado, o qual esteve presente na

reunião da câmara do dia 22 de novembro de 2023, vem o chefe da DUOP, propor que

a realização de obras a levar a efeito, devem ter um prazo de 60 dias.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada o prazo proposto”.

B.4—Serviços nos cemitérios e cremações

6/2024- Remetida a listagem dos serviços realizados no período de 27/12/2023 a

27/12/2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”
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B.5—Apolo a entidades e atividades diversas

Ponto retirado da reunião da câmara

B.6— Escalas de turnos das farmácias

7/2024-Foi remetido através da ARS do Alentejo (registo 18928/2023) as escalas de

turnos de serviço das farmácias do concelho de Ferreira do Alentejo, para o ano de 2024

nos termos do n24 do artigo 32 da portaria 277/2012, de 12 de setembro.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento.”

8.7— Apoios económicos a alunos do ensino superior

8/2024- A DC informou que, no âmbito do processo de candidaturas aos apoios para

frequência do ensino superior, que o pedido do requerente, abaixo identificado, foi

analisado. Assim, o mesmo reúne os requisitos definidos no artigo 52 do regulamento.

Foram ainda, apresentados os documentos que permitiram aceitar a candidatura, pelo

serviço recetor, a saber: a) requerimento dirigido à câmara municipal; b) atestado de

residência; e c) comprovativo de matrícula, motivo pelo qual se submetem os processos

à câmara municipal, para deliberação.

- Catarina Isabel Batista Guerreiro Dias, de Ferreira do Alentejo, frequenta a curso de

marketing na Universidade em Faro.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

B.8— Carta Educativa

9/2024 - A DC, através do registo n2 10519 de 19 de dezembro de 2023, remeteu o

processo referente à carta educativa com a indicação que a Carta Educativa foi

submetida na plataforma SACE do IGEFE dia 4 de novembro, após algumas pequenas

retificações solicitadas pela DGEsTE, DSRAlentejo, tendo sido dado o seguinte parecer

pelo IGeFE, Departamento da Rede Escolar e Projetos, no dia 15/12/2023: intenção

favorável.



“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: analisado e aprovada. Remeter à

Assembleia Municipal.”

B.9— Apoio às freguesias

10/2024- A Freguesia de Figueira dos Cavaleiros, através do registo externo

18736/2023, de 14 de dezembro de 2023, solicitou a cedência de equipamento de

cozinha(tacho), para apoio ao almoço de natal daquela freguesia a ter lugar dia 19 de

dezembro de 2023.

Os serviços informaram da disponibilidade e a Sra. Vereadora Ana Rute, através do

despacho de 18 de dezembro de 2023, autorizou o solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: ratificado o despacho. Remeter à

Assembleia Municipal.”
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